



EN EL PRÓXIMO NÚMERO PUBLICAREMOS LA GALA DE ENTREGA DE LOS PREMIOS

Todo a punto para conocer a los premiados de la edición de este año



Si has presentado tu proyecto o empresa a alguno de nuestros premios, ya queda poco para que sepas si eres uno de los galardonados de este año.

Nuestro jurado de expertos ya ha evaluado todos las candidaturas que hemos recibido para las diferentes categorías que incluye la edición de este año: **Premio a la Mejor Idea Empresarial**, **Premio a la Pyme con Responsabilidad Social Corporativa**, **Premio al Emprendedor con Discapacidad** y, por primera vez este año, **Premio a la Innovación Empresarial en el Sector Agroalimentario**. A ellos se unen también los dos premios concedidos por votación de los lecto-

res de **Emprendedores** a través de internet: el **Premio al Mejor Emprendedor** y el **Premio a la Mejor Pyme**.

Ya tenemos casi todo listo para la gran fiesta de los emprendedores, que celebraremos en Madrid en el mes de noviembre. En ella haremos entrega de los trofeos, acompañados un año más de cientos de empresarios y emprendedores. Y de todo ello te informaremos al detalle en el site de los Premios Emprendedores: www.emprendedores.es/premios-emprendedores.

PATROCINADOR



Un año más, la marca española de automóviles será el patrocinador principal de nuestros premios, reafirmando el compromiso que viene demostrando hacia la innovación y el emprendimiento.



PREMIO A LA MEJOR IDEA EMPRESARIAL

Un galardón que está dirigido a las iniciativas que todavía no se han creado como empresa, pero se hallan en una fase alta de maduración.

Todos los proyectos presentados son analizados por un jurado, compuesto por expertos en gestión y emprendimiento, que los evalúan para analizar su viabilidad y elegirá el mejor.

El proyecto ganador será ampliamente difundido en nuestra revista y web, además de entre los empresarios e inversores que acuden todos los años a la gala de entrega de los premios, para ayudarle en su difusión y abrir nuevas posibilidades de negocio.

PREMIO A LA PYME CON RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

Dirigido a pequeñas y medianas empresas que llevan a cabo acciones de Responsabilidad Social Corporativa. Con este premio queremos reconocer el trabajo de aquellas pymes españolas, cuyas buenas prácticas en materia de gobierno corporativo, desarrollo sostenible, gestión de personas, políticas ambientales y acción social aportan valor y contribuyen a hacer una sociedad más justa y equitativa. Un galardón con el que se refuerza la imagen de las empresas premiadas de cara a clientes y partners, aportándoles un valor diferencial gracias a su gestión responsable y compromiso social.

PREMIO AL EMPRENDEDOR CON DISCAPACIDAD

Un premio que alcanza su sexta edición consecutiva y que convocamos en colaboración con la Fundación ONCE (Inserta) y el apoyo del Fondo Social Europeo, con el objetivo de reconocer el talento de los emprendedores que poseen alguna discapacidad y que han roto todas las barreras para hacer realidad su proyecto de negocio. Optan a él, tanto empresas con socios como emprendedores individuales, que tienen que certificar su grado de discapacidad y en las que se valora especialmente la creación de puestos de trabajo y la integración de personas con discapacidad.

PREMIO A LA INNOVACIÓN EMPRESARIAL EN EL SECTOR AGROALIMENTARIO

Un nuevo premio, organizado en colaboración con el Grupo Cooperativo Cajamar, que tiene como protagonista al principal sector industrial español, uno de los motores económicos clave y

con mayor futuro de nuestro país. Con él queremos apoyar a las empresas que ofrezcan servicios y/o productos que incidan de forma relevante en la innovación y competitividad del sector

agroalimentario, además de promover el emprendimiento y facilitar nuevas soluciones que hagan más competitivas a las empresas españolas en el entorno internacional.

